

02 DE MARZO 2025

1. EL CRISTO VICTORIOSO Y EL MENSAJE A SU IGLESIA

SERIE | EL RUGIDO DEL LEÓN & LA VICTORIA DEL CORDERO

PASTOR JAVIER DOMÍNGUEZ



INTRODUCCIÓN

Apocalipsis 1:1-3 La Revelación de Jesucristo, que Dios le dio, para mostrar a Sus siervos las cosas que deben suceder pronto. Él la dio a conocer enviándola por medio de Su ángel a Su siervo Juan, ² quien dio testimonio de la palabra de Dios y del testimonio de Jesucristo, y de todo lo que vio. ³ Bienaventurado el que lee y los que oyen las palabras de la profecía y guardan las cosas que están escritas en ella, porque el tiempo está cerca.

Hace poco el mundo enfrentó un gran desafío, La pandemia por el COVID. Y la mayoría de países entraron en cuarentena. Esto sorprendió a muchos. Sin embargo, como IGSG, gozamos de la bendición de no suspender la predicación de la Palabra de Dios, aunque sea por medios digitales ¿Qué nos ayudó? el recibir la información oportuna por medios adecuados.

Pues bien, hay algo que vendrá y que será peor que el COVID: el juicio final de Dios sobre sus enemigos en su

Segunda Venida. Pero en su gracia y misericordia, Dios nos ha dado oportunamente la información de lo que sucederá en ese día, de lo que está sucediendo hoy, y de lo que debemos hacer mientras esperamos su segunda venida, esto nos lo ha dicho en el libro de Apocalipsis.

Hoy iniciaremos una nueva serie de Discipulado acerca del libro Apocalipsis: El Rugido del León y la Victoria del Cordero. Cuyo objetivo es experimentar el consuelo y la esperanza en el Apocalipsis o revelación de Jesucristo.

Pero en este discipulado, a diferencia de los que normalmente realizamos, no será una exposición de un texto específico, sino un resumen todo el libro de Apocalipsis, con el fin de observar que, por cuanto estamos en los últimos días, debemos guardar el apocalipsis del Cristo Victorioso.

I. GÉNERO E INTERPRETACIÓN

Antes de ver el resumen del libro, debemos valorar como el mismo Apóstol Juan, define el tipo de literatura del libro, es decir, la forma en que Dios le ha comunicado para nosotros la visión o revelación acerca de las cosas que han de suceder pronto.

En primer lugar, Juan describe este libro como un "apocalipsis" de Jesucristo. Este es un género literario antiguo. La característica principal de este género literario es que todo lo comunica por medio de símbolos como imágenes extraordinarias, números, visiones dramáticas, lenguaje figurado, con un doble objetivo: a) Mostrar que el origen de este mensaje es directamente la sala del trono de Dios en el templo celestial; y b) Mostrar cómo Dios ve la realidad de su pueblo, para que ajustemos nuestra mirada o perspectiva de las cosas que nos suceden a la de Dios.

Como discípulos de Cristo, es importante conocer esto, para evitar querer interpretar estos símbolos de manera literal. Sabemos que si hay partes dentro de Apocalipsis cuya interpretación debe ser literal, pero no cuando aparecen los símbolos, ya que hacerlo, es lo que ha llevado a la iglesia a errores doctrinales, falsas y escandalosas interpretaciones del libro de Apocalipsis. Por ejemplo, todos los animales, todos los números como el 7 (7 espíritus de Dios, 7 ojos que tiene el cordero inmolado, etc.), 144,000, 1,000, 666, que aparecen en las visiones, deben ser interpretados simbólicamente y no literalmente, ya que hacerlo, no solo sería un error básico de interpretación, sino que también una injusticia al género literario que Dios quiso utilizar para comunicarnos su revelación.

Esto es tan delicado, que incluso Juan dejó claro esto en el versículo uno, cuando dice "La Revelación de Jesucristo, que Dios le dio, para MOSTRAR a Sus siervos las cosas que deben suceder pronto". La palabra "MOSTRAR" en su idioma original significa: "simbolizar" o "significar" algo. Es decir, que esta revelación o apocalipsis de Jesucristo fue dada para "simbolizarnos" las cosas que han de suceder pronto. Es decir, que aunque todos los símbolos que aparecen en Apocalipsis, apuntan y profetizan a una realidad histórica de los oyentes originales, y de todos los de "los últimos días", no obstante son comunicadas simbólicamente, y debemos respetar por tanto, ese género.

En segundo lugar, el versiculo 3, define este libro como una profecía. El género profético es de una naturaleza pastoral, donde el profeta a través de anunciar "juicios" y "promesas futuras" reiteradamente, hace un doble llamado al pueblo de Dios: a) regresar a Él y su Palabra, y b) a apartarse de tolerar al mundo y querer transigir la verdad para adoptar los principios del mundo. Esto lo hace mediante predicciones y proclamación de la Palabra de Dios. Por esto, a lo largo del Apocalipsis, las visiones apocalípticas que profetizan juicios y promesa de bendición para el pueblo de Dios, se reiteran una y otra vez. Una diferencia importante entre el género profético y el apocalíptico, es que mientras el primero se enfoca más en las cosas que están ocurriendo y ocurrirán a lo largo de estos "últimos días", el apocalíptico pone su énfasis en los eventos del "final" de estos "últimos días".

En tercer lugar, según el versículo 4-8 y el epílogo en el 22:12, este libro es una carta pastoral. El género literario llamado "epistolar", se enfoca en dar instrucciones directas sobre como la iglesia de Jesucristo debe de vivir la vida piadosa en este mundo mío. Hace un constante llamado a no abandonar la fe, ni a comprometerse con el mundo, por el hecho de que estamos unidos a Cristo, y Él nuestra verdadera herencia eterna y por tanto, deleite presente.

Así que, si queremos definir la forma en que Dios ha comunicado el apocalipsis o revelación de Jesucristo, podemos decir que es un libro "profético apocalíptico en forma de carta".

A esta altura, pudieras preguntarte ¿De qué me sirve como cristiano saber esto? Pues bien, la utilidad de saber todo esto, que incluso Juan detalló en el prologo del libro, es que nos dice muchísimo acerca del objetivo de Apocalipsis: 1) que fue escrito para CONSOLAR a nosotros, la iglesia verdadera de Cristo, como su ejercito militante que lucha todos los días contra el mal y la maldad. 2) Para darnos ESPERANZA de que, porque Cristo vive, reina y ha triunfado sobre el mal en la cruz y habiendo resucitado, pronto volverá por nosotros su iglesia para ejecutar la venganza final sobre nuestros enemigos. Y 3) Para hacernos un LLAMADO mientras Cristo regresa por segunda vez, a no vivir con los valores y criterios de nuestra cultura y de este mundo en general, sino por medio de la fe en la Palabra de Dios, teniendo una verdadera conducta cristiana y vida piadosa en un mundo impío.

Al haber identificado el género literario, es que podemos ver con claridad, que el libro de Apocalipsis no fue escrito entonces para confundir a la iglesia, o para anunciarle solamente sobre el "final" de los "últimos días," como muchos piensan, sino que fue escrito para ayudarnos a vivir en esperanza en la victoria presente y futura de Cristo, así como consolados en estos tiempos de tribulación. Es un libro que nos pregunta directamente ¿Cómo viviremos en este mundo impío? Acaso ¿Viviremos bajo la perspectiva del mundo o bajo la perspectiva de Dios sobre todas las realidades que experimentamos? Tu respuesta marcará el rumbo de tu vida.

Preguntas de estudio

- 1. ¿Por qué es importante interpretar los símbolos del Apocalipsis correctamente y qué consecuencias puede haber si no lo hacemos?
- 2. ¿Cómo el hecho de que Apocalipsis sea una carta pastoral cambia la manera en que debemos aplicarlo a nuestra vida?

Preguntas de aplicación

3. ¿Cómo te ayuda el saber que Apocalipsis fue escrito para consolar a la iglesia en medio de la tribulación? ¿Qué impacto tiene esto en tu manera de enfrentar las pruebas?

2025 IGLESIA GRACIA SOBRE GRACIA. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS

II. RESUMEN DE LAS PARTES DEL LIBRO DE APOCALIPSIS

APOCALIPSIS 1:4-3:22 - LA REVELACIÓN DE CRISTO Y SU **MENSAJE A LAS 7 IGLESIAS**

El apóstol Juan, exiliado en la isla de Patmos, recibe una visión gloriosa: Jesucristo resucitado y exaltado, caminando en medio de siete candeleros de oro. El propio Señor revela que estos candeleros simbolizan las siete iglesias de Asia Menor, pero en un sentido más amplio, representan a la Iglesia universal a lo largo de todas las épocas.

Cristo dirige palabras de exhortación y advertencia a Su pueblo. Él ve sus obras, sus luchas, sus fidelidades y sus caídas. Algunas iglesias enfrentan persecución, otras han caído en la tibieza, la mundanalidad o la corrupción doctrinal. Les advierte que las cosas no van a mejorar, sino van a empeorar. Y ellos deben de decidir entre transigir la verdad y vivir conforme al mundo, o vivir en fidelidad bajo la perspectiva de Dios, aunque eso les costara la vida.

Así, Jesús hace un llamado: a ser vencedores por medio de la fidelidad. Y para animarlos, les promete recompensar a todos los que sean fieles hasta el final. En esta primera sección, como si de una gran narrativa se tratara, se establece el conflicto de todo el libro: ¿Que hará el pueblo de Dios ante la tentación de transigir o tolerar en sus vidas los valores del mundo? ¿Serán fieles a Jesús o al mundo? Las visiones siguientes harán un contraste tan grande entre cómo el mundo es y la gloria que Dios posee en el cielo, que los cristianos podrán dar respuestas claras, valientes y adecuadas a estas preguntas, para gloria de Cristo.

APOCALIPSIS 4-5 - LA VISIÓN DE LA GLORIA DE CRISTO **EN EL TRONO CELESTIAL**

En 4 Juan ve el trono de Dios y a la creación entera postrada en adoración. Ángeles, ancianos y seres vivientes claman con una sola voz: Santo, Santo Santo. Esto sirve para contrastar lo que las 7 iglesias hacían versus lo que Dios recibe en el cielo. Es para animar a los cristianos a saber como adorar a Dios hoy.

De este lugar, se desprende la visión del rollo con los 7 sellos. Dentro de este rollo se encuentra una información importante para la iglesia, para ti y para mí; se revela "el destino final" de la humanidad. Más específicamente: 1) el plan soberano de Dios para establecer su Reino en la tierra; 2) la consumación de la historia; y 3) la victoria final sobre el mal.

El problema es que nadie puede abrirlo. Juan llora con angustia, porque si el rollo no se abre, nuestra historia no llegará a su consumación y la justicia de Dios no será manifestada. Pero de repente un anciano proclama de uno que sí puede abrirlo: el León de la tribu de Judá, la raíz de David. Es decir, Jesucristo. Pero cuando Juan se da la vuelta para ver al León, resulta que es un Cordero inmolado, sacrificado, ensangrentado, quién está vivo. Juan ve a Jesús victorioso. Con esta visión, Dios anuncia que su reino ha sido ya inaugurado por Cristo.

Luego de esto, el capítulo 5 inicia presentando la apertura de los 7 sellos del rollo. Esta es la primera visión de 3 ciclos de 7 juicios que Juan escribió en Apocalipsis. En estos 3 ciclos de 7 (7 sellos, 7 trompetas, y 7 copas) no son más que visiones proféticas y apocalípticas de cómo Dios está ejecutando su justicia en la tierra en estos "postreros días" que estamos viviendo.

Es importante resaltar que estos 3 ciclos de 7 juicios no son cronológicos, sino repetitivos y progresivos. Es decir, cada ciclo describe la misma historia desde una perspectiva diferente. De la misma manera en que los evangelios sinópticos narran la misma historia de Jesús desde distintos ángulos, así los sellos, trompetas y copas, describen la misma realidad e historia de juicios que Dios ejecuta, solo que lo cuentan de perspectivas distintas. Una evidencia de esto, es que cada serie de estos juicios de 7 culmina profetizando acerca del Día del Juicio Final con símbolos apocalípticos de relámpagos, voces, y truenos, en venganza de nuestros enemigos.

APOCALIPSIS 6-7 - LOS 7 SELLOS.

El Cordero inmolado abre 4 sellos de donde salen 4 jinetes (esto alude a lo profetizado por Zacarías). Estos jinetes "simbolizan" las guerras, conquistas, hambre, y muerte que vemos en todo el mundo en estos días y en toda la historia de la iglesia desde que inició en pentecostés.

El quinto sello muestra a los mártires cristianos asesinados clamando por justicia a Dios. Algo que también está ocurriendo en nuestros días. Sin embargo, el Sexto sello, es la respuesta de Dios al clamor de mártires, donde profetiza que su venganza final, definitiva sobre quienes los están matando, serpa en el juicio final de Dios, al que le llama "el gran Día del Señor" profetizado con ese nombre por Isaías y Joel.

2025 IGLESIA GRACIA SOBRE GRACIA. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS

Antes de hablar del séptimo sello, Juan interrumpe su narración de esta visión, incorporando otra que responde a una pregunta importante: Si estos juicios están ocurriendo, y no todas personas se arrepienten (Que es el objetivo de los juicios, llamar al arrepentimiento) entonces ¿Cómo los cristianos podemos mantenernos de pie ante todo este sufrimiento? La respuesta es viviendo y proclamando el evangelio. Esta es la visión de los 144 mil sellados por Dios como señal que son protegidos por Él. Este es un número que es tomado de un censo militar del libro Números, y que "simboliza" a toda la iglesia, viéndonos Dios como sus militares de su Reino en la Tierra (todo reino tiene una milicia que la defiende). Esto último lo sabemos, porque cuando Juan en su visión, voltea a ver a estos militares, se da cuenta que es la iglesia!, representando a los creyentes de cada tribu, pueblo y nación de toda la tierra.

Pues bien, lo que Dios está prometiendo es que en medio de estos juicios y tribulaciones que ocurrirán a lo largo de la historia de la iglesia en estos "últimos días", Dios nos ha sellado para protegernos, para preservarnos del mal, de tal manera que lleguemos al final victoriosos. De hecho, en esta visión Dios anuncia que los victoriosos ante las pruebas y tribulaciones, será la iglesia militante, todos los verdaderos cristianos, pues hemos sido llamados a conquistar a los enemigos del reino no con armas de guerra, no con venganza, sino por medio de proclamarles el Evangelio de Jesucristo para su conversión. La guerra se gana con la paz de Cristo.

Después de esta visión, Juan retoma su narrativa del séptimo sello, describiendo que de éste salieron las 7 trompetas.

APOCALIPSIS 8-11 - LAS SIETE TROMPETAS.

Juan vuelve a contar esta misma historia anterior desde el inicio, pero ahora con imágenes del Éxodo. Las primeras 5 trompetas reproducen las plagas de Egipto sobre toda las naciones de la tierra, con el mismo objetivo que se arrepientan. La sexta trompeta libera a los 4 jinetes de los primeros 4 sellos. Pero la triste noticia es que las naciones no se arrepienten, como Faraón no lo hizo.

Al igual que antes, Juan interrumpe esta narrativa de las trompetas, escribiendo una visión que tuvo, acerca de un ángel que le trajo "un librito abierto".

Dios ordena a la iglesia a proclamar su evangelio al mundo, pero de repente surge una bestia para matarlos.

Lo hace. Pero Dios los resucita y muchos se convierten. Así, el mensaje es similar al de antes: vencemos a las naciones bestiales enemigas del cordero, por medio de proclamarles el evangelio!

Luego suena la séptima trompeta y las naciones son sacudidas con el gran juicio final. Pero antes de concluir, Juan vuelve a interrumpir su narrativa con otras 3 visiones que Dios le dio, para explicarnos a nosotros su pueblo, las razones de nuestro sufrimiento, y cómo podemos vencer a nuestros enemigos que nos infringen tal sufrimiento.

La primera visión es una señal, la del gran dragón atacando a la mujer, a su hijo, y los demás descendientes. Es un símbolo de la guerra que la iglesia enfrenta cada día contra Satanás. Aquí se afirma que nosotros, la iglesia, "lo vencieron por medio de la sangre del Cordero y por la palabra del testimonio de ellos, y no amaron sus vidas, llegando hasta sufrir la muerte." (Apo 12:11). Una vez más, vencemos el mal, ahora simbolizado por un dragón, por medio de predicarle a todos el evangelio glorioso de Cristo.

La segunda visión, nos predica el mismo mensaje, pero ahora ocupando dos bestias tomadas del profeta Daniel. Básicamente estos símbolos señalan como el poder militar, económico y las falsas religiones de una nación, hacen guerra contra la iglesia de Cristo. Aquí se observa que así como Babilonia fue la bestia a enfrentar para Daniel, Roma fue la bestia de Juan, así también los cristianos de hoy enfrentamos una Bestia en nuestro propio contexto nacional, la cual debemos de resistir y vencer. ¿Cómo? en el Cap. 14 se nos dice que es llamándolos a todos a salir de Babilonia. Una vez mas, vencemos a la bestia, a nuestra Babilonia actual, por medio de predicarles el evangelio.

La tercera visión es directamente del juicio final. Simbolizadas por dos cosechas. Una para salvación, la otra para tribulación eterna.

Al final de estas 3 visiones, Juan retoma la secuencias de juicios, ahora con las 7 copas.

De la 1 a la 5, Juan narra los mismos juicios actuales contra las naciones en estos "últimos días" repitiendo las imágenes de las plagas del Éxodo. Pero una vez mas, las naciones no se arrepienten. En la sexta copa, se dice que el Dragón, la bestia y el falso profeta, reúnen a todas las naciones de la tierra para hacer guerra a la iglesia en Armagedón. Esta guerra es un "símbolo" de que Dios, asi como en los tiempos de Ezequiel en Armagedón, ahora vencerá a las naciones el día del Juicio Final. Aqui terminan tres ciclos de visiones de 7 juicios.

APOCALIPSIS 17-19 - EL JUICIO FINAL DE BABILONIA Y LA **BESTIA**

Ahora, Dios a través de Juan, nos anunciará cómo él vencerá de manera definitiva a Babilonia y la Bestia que durante todo estos "últimos días" ha estado atribulando a su iglesia, y que a pesar de sus diversos juicios, no han querido arrepentirse de sus pecados.

La primera visión es de Babilonia como Ramera. Una mujer hermosa, borracha con la sangre de los mártires, montada en una bestia. Esta imagen simboliza a todas las naciones y sus sistemas que han seducido a la humanidad con su poder económico, militar y falsa espiritualidad. Ahora se reúnen entre todas a pelear contra el Cordero. Pero como dice Apo 17:14 Ellos pelearán contra el Cordero, pero el Cordero los vencerá, porque Él es Señor de señores y Rey de reyes, y los que están con Él son llamados, escogidos y fieles».

Preguntas de estudio

1. Considerando este resumen de todas las partes que componen Apocalipsis, responde ¿De qué trata el libro de Apocalipsis?

Luego de esto, Juan narra otras dos visiones para demostrar lo que Dios hará en el "final" de los "últimos días" con todos los enemigos que a lo largo del período de la iglesia, la han atribulado.

El primer símbolo es la guerra de Armagedón. Donde explica que no será un baño de sangre como algunos piensan, sino será un día de juicio final contra la bestia, los reyes de la tierra, sus ejércitos, el falso profeta, quienes serán enviados vivos al lago del fuego eterno.

El segundo símbolo es de mártires asesinados por Babilonio, donde reinan con Cristo por mil años. Aquí lo que se profetiza simbólicamente es que el Dragón, Babilonia y todos sus moradores, serán también enviados al lago del fuego eterno. Después de esto, la muerte y el infierno mismo, también serán arrojados al lago del fuego eterno.

APOCALIPSIS 21-22 - LA NUEVA CREACIÓN Y LA IGLESIA GLORIOSA Y VICTORIOSA.

Juan ve la nueva creación como una novia que ha venido a unirse para siempre con Dios y la iglesia verdadera. Este nuevo cielo y nueva tierra será un mejor jardín del Edén, donde todas las naciones vivirán glorificando a Dios. Ahí no habrá templo, porque la presencia de Dios y el Cordero llenará toda la ciudad. Todos los creyentes de todas las épocas reinarán a imagen de Dios. Y la iglesia al fin mostrará y vivirá a la perfección a imagen de Cristo. Será ahí, y en ese entonces, que se nos dará un futuro, una nueva realidad, que aunque no conozcamos lo que será, sabemos que será hermoso y glorioso para siempre.

Preguntas de aplicación

2. ¿Cómo es que los cristianos vencemos cada día al mundo, a Satanás y sus seguidores, simbolizados en Apocalipsis como el gran dragón, las bestias, babilonia y sus moradores?

III. LO QUE APRENDEMOS DE CONOCER EL FINAL DE ESTA HISTORIA DE REDENCIÓN

Primero. Que la manera en que debemos vivir hoy, entre estos "ultimos tiempos" que estamos viviendo en tribulación y la segunda venida de Cristo, que no sabemos cúando sucedera, es piadosamente por fe en la gracia de nuestro Señor Jesucristo. Así dice

Apocalipsis 22:7,11 «Por tanto, Yo vengo pronto. Bienaventurado el que guarda las palabras de la profecía de este libro»...¹¹ Que el injusto siga haciendo injusticias, que el impuro siga siendo impuro, que el justo siga practicando la justicia, y que el que es santo siga quardándose santo».

2025 IGLESIA GRACIA SOBRE GRACIA. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS

Es nuestro deber no ceder ante la tentación diario de querer transigir (someter) los principios y verdades del reino a las mentiras y principios de vida del mundo. Debemos considerar no criar a nuestros hijos como el mundo, la bestia actual de nuestra sociedad, la Babilonia actual entre la cual vivimos, sino como Dios insiste en su Palabra que lo hagamos. No debemos definir nuestra identidad, el matrimonio, el trabajo, el servicio a Dios, la iglesia, nuestra adoración, bajo los conceptos triviales del mundo, sino como Dios lo hace ver en su Palabra. Debemos de vivir santamente como Dios lo es.

Segundo. Surfrir por Cristo es el camino hacia la victoria final

Así como la muerte de Jesús aseguró su triunfo eterno, nuestro sufrimiento por seguirlo es una señal de que, al final, también venceremos sobre el mal junto a Él. Esto implica que a) Aunque hoy experimentemos llanto, sufrimiento y angustia, realmente nuestro espíritu será guardado hasta el fin. Y b) que si perseveramos en santidad, fidelidad a la Palabra de Dios, un día recibiremos las recompensas eternas que tan tierna e insistentemente Dios nos promete en Apocalipsis.

Tercero. Que saber que Dios gobierna sobre todas las cosas y todos nosotros, nos consuela.

Dios es el dueño de tu historia y de la mía. Debemos estar seguro que todo está ocurriendo tal como Él lo ha

Preguntas de estudio

- 1. Según Apocalipsis 22:7,11, ¿cuál es la actitud que Dios espera de nosotros mientras esperamos la venida de Cristo?
- 2. ¿Cómo la promesa de una nueva creación en Apocalipsis 21-22 fortalece nuestra esperanza y fe hoy?

establecido. Ni Satanás, ni sus demonios, ni los poderosos de la tierra, podrán cambiar el curso determinado por Dios para su creación y para su iglesia. Esto realmente nos consuela, en que, nuestro dolor, enfermedades, carencias, pobreza o problemas, así como riqueza y felicidad, están bajo el control de Dios, quien nos ama plenamente en Cristo. Si sufrimos, no es porque Dios nos odia, sino porque quiere purificarnos para que siendo fieles a imagen de Cristo, recibamos al final de todo, sus recompensas. Y Si los poderosos ríen más con nosotros, no olvidemos que eso es parte de su condenación final, reservada a los incrédulos para el castigo final. Así que, nosotros somos, como dice **Apocalipsis. 14:4,** los que "siguen al Cordero adondequiera que va".

Cuarto. Que el final que nos espera es glorioso e inmerecido. Si el reino de Dios ya ha sido inaugurado, si los últimos días ya han sido inaugurados, si somos el pueblo de Dios redimido, ENTONCES estemos seguros que el final de nuestra historia no es de dolor, angustia o perdición, sino de victoria eterna con Cristo. Alabemos cada día a Dios por

Hermanos, esta es mi oración: que en cada día de nuestro caminar nos consolemos en este apocalipsis de Jesucristo, en la esperanza que pronto El León de la Tribu de Judá rugirá por última vez, y el Cordero Inmolado consumará su victoria por amor nosotros. A Él sea la gloria por los siglos de los siglos. Amén.

Preguntas de aplicación

- 3.. ¿En qué áreas de tu vida sientes la tentación de transigir con los valores del mundo en lugar de vivir según los principios del Reino de Dios?
- 4. ¿Cómo puedes reflejar más la santidad de Dios en tu vida cotidiana? ¿Qué aspectos necesitas rendir a Él?
- 5. Cuando enfrentas dificultades, ¿meditas en la realidad de la victoria final de Cristo y en la gloria venidera? ¿Cómo podrías hacerlo más?
- 6. Si nuestro destino final es reinar con Cristo y adorarle por la eternidad, ¿cómo puedes hacer de la alabanza y la gratitud a Dios una práctica central en tu vida hoy?
- 7. Si ya sabemos que la historia termina con la victoria de Cristo, ¿cómo puedes vivir con una mentalidad de vencedor en medio de los desafíos actuales?

Apocalipsis 1:1 La revelación de Jesucristo, que Dios le dio, para manifestar a sus siervos las cosas que deben suceder pronto; y la declaró enviándola por medio de su ángel a su siervo Juan,



ALABANZAS | DOMINGO 02 DE MARZO, 2025

En nuestra iglesia siempre buscamos que puedas integrarte y disfrutar mas de la adoración comunitaria, por tal razón compartimos el siguiente listado de alabanzas para que adores a nuestro Señor Jesucristo:

Por encima del sol En ti esperaré Jonathan & Sarah Jerez Keith & Kristyn Getty, Jordan Kauflin, Matt Merker. Escuchar aquí Escuchar aquí

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. Te invitamos a apoyar nuestro ministerio para seguir produciendo recursos como este. Puedes ofrendar a través de:

gracias obregracia.org/ofrendas

o escaneando el siguiente código:

